



**L'association "Femmes du Tourisme" délocalise son Assemblée Générale à Lyon et réunit autour de son conseil d'administration des adhérentes venues de la France entière !**



Paris, le 5 Février 2025.

***Chose promise et pari tenu avec succès !***

Pour la première fois depuis 20 ans, l'Assemblée Générale annuelle de "Femmes du tourisme, ne s'est pas déroulée à Paris mais hier, Mardi 4 Février 2025, à Lyon. Cette réunion a permis à des membres de la France entière de se retrouver ensemble, accueillies chaleureusement dans un appartement cosy, fleuron de « **MaPièce** », le spécialiste de l'évènementiel de la Ville des Lumières. En parallèle, grâce à une plateforme performante, l'assemblée générale s'est tenue sur place et simultanément à distance, permettant à toutes les adhérentes de participer activement et de voter les différentes résolutions.



Ce fut aussi l'occasion pour la Présidente, Emmanuelle Llop d'accueillir de manière officielle les deux nouvelles administratrices qui renforcent le Conseil d'administration : Gemma Cobo Cuenca, Directrice des Opérations chez Orchestra et Tanja Duhamel, fondatrice et dirigeante de l'agence Alma Mundi.

Cette journée doit également son succès aux divers partenariats noués par l'association et aux collaborations bénévoles des membres investies dans cet événement, que l'association remercie sincèrement. Ainsi, les adhérentes avaient pu bénéficier des facilités de transports offertes par Trenitalia, qui a partagé quelques actualités avec l'assemblée ; puis Lux Collective a fait pétiller l'apéritif déjeunatoire tandis que la région Auvergne Rhône Alpes Tourisme présentait tous les atouts de la vallée de la gastronomie.

Ensuite, la journée s'est poursuivie par une découverte de Lyon dessinée par Only Lyon, pour mettre en valeur les femmes célèbres de la ville et raconter leurs parcours au fil des monuments.



En dehors de ces échanges amicaux et informels, sous le regard bienveillant de Christine Giraud, Past-Présidente, Emmanuelle Llop a rappelé combien il était important pour l'association de rassembler les Femmes du Tourisme issues de tout le territoire, véritable enjeu de croissance pour l'association. *“ La réussite de cette journée à Lyon nous conforte dans notre volonté d'innover avec audace en conservant les valeurs fondamentales de notre association qui célèbre en 2025 les 20 ans de sa création.”*

Le prochain rendez-vous de l'association est fixé au 18 février, date à laquelle débute le cycle de conférences/formations “Si on vous parlait de” qui se dérouleront dans les locaux de l'école EF.